
Pièces 3 Pièces

Superficie 63 m²

Référence ARL-1032-AN

Prix 310 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Exclusivité - nice - situé dans le secteur spagnol nous vous proposons à la vente

cet  agréable  appartement  d'angle  et  traversant  d'une surface de 64 m².  Situé au

2ème  étage  sur  5  avec  ascenseur,  dans  une  résidence  récente  (2013),

l'appartement  est  composé  comme  suit  :  entrée,  séjour-cuisine  ouvert  sur  une

grande terrasse d'angle de 30 m²,  2 chambres,  salle  de bain et  wc indépendant.

Un  garage  en  supplément  pour  30  000€.  l'appartement  est  au  calme  tout  en

restant à proximité immédiate des grands axes, de l'autoroute et de l'aéroport. Les

commerces se trouvent à quelques minutes à pieds ainsi ...

SOLE  AGENT  -  NICE  -  Located  in  the  Spagnol  area,  this  pleasant  64  m²  corner

apartment  is  for  sale.Located  on  the  2nd  floor  out  of  5  with  lift,  in  a  recent

residence  (2013),  the  apartment  comprises:  entrance  hall,  living  room/kitchen

opening  onto  a  large  30  m²  corner  terrace,  2  bedrooms,  bathroom and separate

WC. An additional garage for 30 000€.The apartment is in a quiet location, yet very

close  to  major  routes,  the  motorway  and  the  airport.  Shops  and  public  transport

are just a few minutes' walk away.Share of charges: 234€ /month including heating

and hot water. Number of main lots: 24 To ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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